
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

13 MAI 2014 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Caroline Charest  

      Alex Langelier 

      Benoit Anctil 

      Annie Picard 

Bernard Noël     

       

Personnel enseignant :   Nathalie Roussel 

      Nathalie Théroux 

      Guillaume Dufour 

Katia Houle 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

      Alain Martineau 

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 20.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Benoit Anctil souhaite la bienvenue aux membres du Conseil.   Il nous 

fait la lecture de l’ordre du jour. 

  

Modification 

 

10. Frais pour les places disponibles 

16.1 Examens de fin d’année 

16.2 Défi Pierre Lavoie 



 

 

 

 

 

CE-13/14-32 Madame Annie Picard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 

modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 1er AVRIL 2014 

  

CE-13/14-33 Madame Danielle Fortier propose l’adoption du procès-verbal du 

1er avril 2014 tel que proposé. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 1er AVRIL 2014 

 

4. Le salon du livre s’est bien déroulé, les élèves gagnants ont magasiné leur 

livre.  Une consultation pour tous les niveaux sera faite. 

7. Fermeture du service de garde pour les élections : nous n’avons reçu 

aucun commentaire de la part des parents. 

10. Grille-matière : l’appui des membres du Conseil est apprécié. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public. 

 

6. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2014-2015 

 

Monsieur Alain Martineau nous présente les trois propositions pour la campagne 

de financement de 2014-2015 avec les compagnies Humeur, Perfection et 

Lamontagne.  Il nous remet les budgets des années scolaires 2011-2012, 2012-

2013 et celle de cette année. 

 

CE-13/14-34 Il est proposé par monsieur Alex Langelier de choisir la compagnie 

Humeur pour la campagne de financement 2014-2015. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

 

 

7. PHOTO SCOLAIRE 2014-2015 

 

 Un fond où notre école apparaît sera réalisé pour la photo scolaire. 

 

CE-13/14-35 Il est proposé par monsieur Bernard Noël de reprendre la 

compagnie Piximage pour la photo scolaire de 2014-2015. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

8. CONSULTATION SUR LA POLITIQUE RELATIVE AUX PROJETS 

PÉDAGOGIQUES  PARTICULIERS 

 

 Le document a été remis aux membres mais il reste lourd à lire.  Une 

présentation « power point » sera donnée aux membres lors de la prochaine 

rencontre du Conseil, facilitant l’information sur la consultation. 

 

9. ORGANISATION SCOLAIRE 2014-2015 

 

 Madame Hubert nous informe qu’il y aura jeudi le 15 maiune rencontre secteur 

et les membres recevront l’information à la prochaine réunion ou par courriel.  

 

10. FRAIS AUX DINEURS 2014-2015/ FRAIS POUR PLACES DISPONIBLES 

 

Les membres sont informés de l’augmentation des frais des dineurs et des 

places disponibles.  Les frais pour les diners seront de l’ordre de 250 $ pour les 

1er et 2e enfants,  125 $ pour le 3e enfant et gratuit à partir du quatrième.  Les 

frais pour les dineurs occasionnels seront de 3,85 $ par jour de fréquentation.  

 

 Les frais pour les places disponibles seront fixés à 165 $ pour l’année complète. 

 

11.  SUIVIS BUDGÉTAIRES 

 

 Madame Hubert nous fait un suivi budgétaire pour l’école et le service de garde, 

celui du Conseil et nous remet un projet de demandes de financement à partir 

des fonds à destination spéciale.  Monsieur Alain Martineau nous informe des 

différents projets de rénovation à venir pour l’été 2014. 

 



 

 

 

 

 

12. INFOS-ÉCOLE 

 

 Madame Hubert nous indique que toutes nos classes sont en possession de 

tableaux interactifs et que les membres seront informés  à la prochaine 

rencontre des changements à notre code de vie. 

 

13. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier nous remet la liste des différentes activités 

organisées lors des journées pédagogiques 2014-2015.  Les membres, à la 

majorité, ont décidé de retirer l’activité « Laser Quest ». 

 

CE-13/14-36 Il est proposé par madame Nathalie Théroux que les membres 

acceptent les différentes activités lors des journées pédagogiques 

2014-2015 sauf celle du « Laser Quest ». 

 

Adopté à l’unanimité 

 

14. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Présentation de la Politique à la perception des créances. 

 

16. AUTRES SUJETS 

 

 16.1 Examen fin d’année 

 

Les parents sont informés que les examens se font à partir du milieu du 

mois de mai mais c’est impossible d’avoir les dates exactes un an d’avance. 

 

 16.2 Défi Pierre Lavoie 

 

Notre école ne participe pas au défi cette année.  Des discussions sont 

en cours pour le futur.  La direction de l’école nous reviendra sur ce sujet 

à une prochaine rencontre. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

17. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 22 heures 05. 

 

 __________________________  ______________________ 

 Benoît Anctil, président             Francine Meloche, secrétaire 

 

 

 __________________________ 

 Diane Hubert, directrice 


